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J.D. Vance met en lumière la rupture de l'Europe avec l'Amérique
Le discours prononcé par le vice-président américain à la conférence de Munich sur la sécurité éclaire la fosse qui se creuse
entre l'Allemagne et l'Amérique. La prophétie biblique indique que cette tendance ne fera que s'intensifier.

Gerald Flurry
20/04/2025

L'Europe, et en particulier l'Allemagne, a réagi avec horreur au discours prononcé par le vice-président américain J.D. Vance
lors de la conférence de Munich sur la sécurité, tenu le 14 février. Devant les dirigeants européens, il a dit quelques vérités
qu'ils ne voulaient pas entendre.

« La menace qui m'inquiète le plus vis-à-vis de l'Europe n'est ni la Russie, ni la Chine, ni aucun autre acteur extérieur », a-t-il
déclaré. « Ce qui m'inquiète, c'est la menace intérieure. C'est le recul de l'Europe par rapport à certaines de ses valeurs les
plus fondamentales : des valeurs partagées avec les États-Unis d'Amérique. »

Le vice-président Vance a raison de s'inquiéter. Herbert W. Armstrong a averti pendant des décennies que l'alliance de
l'Amérique avec l'Allemagne et le renforcement de celle-ci était une erreur catastrophique. Le discours de M. Vance montre
que certains Américains sont en train de prendre conscience de ce fait, mais ils sont loin d'être assez nombreux pour inverser
la tendance.
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Le continent est en train de rejeter la démocratie, a déclaré M. Vance. En Roumanie, on a annulé les élections et ordonné
qu'elles soient tenues de nouveau. Un fonctionnaire de l'Union européenne s'est vanté de pouvoir faire la même chose en
Allemagne. M. Vance a donc démasqué les atteintes portées à la liberté d'expression sur le continent. Il a souligné que même
au Royaume-Uni, une personne peut être arrêtée pour avoir prié seule et en silence, si cette prière a lieu à proximité d'une
clinique d'avortement.

Les dirigeants européens ont réagi avec émotion : indignation, frustration, colère. « Si j'ai bien compris, il compare les
conditions dans certaines régions d'Europe à celles des régimes autoritaires », a déclaré le ministre allemand de la Défense,
Boris Pistorius. « Ce n'est pas acceptable. » Le président Donald Trump « veut détruire l'Europe », a déclaré un haut
diplomate européen sous couvert d'anonymat. « L'alliance transatlantique est terminée. »

Dans son discours, Vance a dit aux dirigeants européens : « Je crois fondamentalement que nous jouons sur la même
équipe. » A-t-il raison à cet égard ?
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Bien qu'ils aient détesté le discours de Vance, les responsables européens ont adoré celui du ministre chinois des Affaires
étrangères, Wang Yi. Il était plein de platitudes affirmant que l'UE et la Chine sont « des partenaires, pas des rivaux ». La
Deutsche Welle a noté que Wang « a adopté un ton plus accommodant et réconciliateur envers les Européens ». Ces
derniers sont donc prêts à fermer les yeux sur le fait que la Chine détient deux millions de ses propres citoyens dans des
camps de concentration, qu'elle espionne intensivement ses propres citoyens, et qu'elle n'a aucune liberté d'expression.
Puisque la Chine s'abstient de critiquer l'UE, les Européens ne tiendront pas compte des obstacles et chercheront à
développer les relations.

Vance avait raison dans la plupart de ses critiques à l'égard de l'Europe. Cependant, il ne parvient pas à comprendre que les
Européens ne sont fondamentalement pas dans le même camp que l'Amérique ! Ils se rangent du côté de la Chine et
travaillent activement à saper les intérêts américains !

Malgré cela, le vice-président Vance et le secrétaire américain à la Défense, Pete Hegseth, ont passé une grande partie de
leur voyage à Munich à inciter les pays européens à plus que doubler leurs dépenses militaires. L'Amérique a longtemps payé
pour leur défense, et Donald Trump veut maintenant transférer ce fardeau à l'Europe.

Si ces pays consacrent 5 pour cent de leur produit intérieur brut à leur armée, l'Europe deviendra une superpuissance
militaire. À elle seule, l'Allemagne dépenserait 200 milliards de dollars, soit plus que la Russie, qui est en guerre !

Les États-Unis ont-ils vraiment réfléchi à la question ?

La façon dont les dirigeants et la presse allemands ont réagi au discours de J.D. Vance témoigne d'une grande antipathie à
l'égard des États-Unis ! Où cela nous mène-t-il ? Qu'est-ce que cela signifie pour vous, et pour votre avenir ?

À court terme, cette haine va entraîner des fléaux terrifiants. Mais à long terme, il nous présente la nouvelle la plus
merveilleuse que nous puissions entendre.

Empêcher la militarisation allemande
Lorsque l'Organisation du traité de l'Atlantique Nord a été créée en 1949, son objectif principal était de protéger l'Allemagne et
d'autres pays européens, maintenant désarmés, contre l'Union soviétique dirigée par la Russie. Pour ce faire, le traité a établi
une « défense collective » pour les États membres : si un agresseur attaquait l'un d'entre eux, il devrait faire la guerre à tous
les autres.

Cette alliance a empêché l'Allemagne d'être envahie par l'Union soviétique pendant la guerre froide. L'Amérique a même
donné des bombes nucléaires à l'Allemagne pour qu'elle puisse menacer de représailles nucléaires si les forces soviétiques
tentaient de s'emparer de l'Allemagne de l'Ouest. L'Amérique a dépensé des milliards pour relever l'Allemagne des
décombres de la Seconde Guerre mondiale et des milliards supplémentaires pour maintenir la paix en Europe. L'Allemagne
ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui sans l'aide considérable apportée par l'Amérique.

Pourquoi l'Allemagne rejette-t-elle cette histoire ? De nombreuses personnes parmi l'élite allemande estiment que leur pays a
maintenant tiré tous les avantages possibles des États-Unis, et sont prêtes à tourner la page. Certains Allemands influents
pensent de plus en plus au Saint Empire romain et veulent que l'Allemagne moderne assume davantage de pouvoir dans
l'esprit de cet empire. Ils veulent faire de l'Europe une superpuissance qui pèse, dirigée par les Allemands.

Ces Allemands savent que l'OTAN est un obstacle à leur objectif. Lors de la création de l'OTAN, son premier secrétaire
général, Hastings Ismay, a expliqué son objectif principal : « Éloigner les Russes, préserver l'implication américaine, et
empêcher que les Allemands redeviennent forts. » L'idée d'« empêcher que les Allemands redeviennent forts » est en
contradiction directe avec les ambitions impérialistes qui s'intensifient aujourd'hui chez de nombreux Allemands faisant partie
de l'élite.

En supprimant l'implication de l'Amérique, l'Allemagne se retrouvera à la tête d'une Europe qui se démène pour se doter de la
puissance de feu nécessaire pour se défendre. Cette force militaire ne se battrait pas pour défendre l'OTAN et l'ordre mondial
dirigé par les États-Unis : elle se battrait pour une Europe indépendante et dominante.

Un dirigeant fort
La visite de M. Vance a eu lieu quelques jours avant les élections allemandes. Suivez les rétombées de ces élections de près.

De nombreuses prophéties bibliques annoncent qu'un dirigeant allemand fort entrera en scène en Europe au temps de la fin,
et qu'il fera des ravages dans le monde entier. La Trompette suit ce leader depuis de nombreuses années, et maintenant les
conditions en Europe et dans le reste du monde ouvrent la porte à son émergence. Alors que les crises s'intensifient, les
Européens réclament un leadership fort !

Depuis des années, nous disons que cet homme fort sera probablement Karl-Theodor zu Guttenberg, l'ancien ministre de la
Défense de l'Allemagne. Nous pensons qu'il y a de fortes chances que cet homme devienne le prochain chancelier allemand.

M. Guttenberg déteste Donald Trump. Un grand nombre de dirigeants européens partagent son point de vue. L'écouteront-ils
davantage après ce discours ?
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Le président Trump provoque certainement une réaction féroce de la part de Guttenberg. Une chose qui a attiré mon attention
sur Guttenberg depuis 2016 est la fréquence à laquelle il profite de ses allocutions pour attaquer et insulter Trump. Il l'a
appelé « den blonden Wüterich à Washington ». Wüterich se traduit par « maniaque », « tyran impitoyable » ou « fou
violent ». C'est une forte condamnation ! Qu'est-ce qui est derrière une telle attitude ?

Guttenberg a déclaré à la télévision nationale le 14 novembre 2023 qu'étant donné les chances de Trump de revenir à la
Maison Blanche, « nous ne sommes pas suffisamment préparés à la possibilité que le tyran blond prenne à nouveau les
rênes en main ». Il a ajouté, « Trump n'est pas un ami des Allemands. » Il a affirmé que des Américains, y compris des
Républicains, lui ont dit personnellement que Trump est « probablement la pire racaille que nous ayons jamais eue dans la
politique américaine ». C'est assez méchant !

Guttenberg serait manifestement heureux de rompre avec l'Amérique de Donald Trump ! C'est l'homme qui pourrait gouverner
l'Allemagne d'ici peu.

La plupart des Américains ne se rendent pas compte de la violence avec laquelle leurs alliés condamnent leur politique
étrangère. Ils ont l'attention accaparée par les sports, les divertissements et les affaires domestiques, donc ils ne s'intéressent
pas à la question.

C'est néanmoins un sujet dont tout le monde devrait se préoccuper. Pourquoi la scission germano-américaine est-elle
particulièrement significative ? Parce que c'est exactement ce que la prophétie biblique nous a annoncé !

Une prophétie sur deux sœurs
Une prophétie de cette rupture se trouve dans Ézéchiel 23. Ézéchiel est un livre qui s'adresse au temps de la fin, et il s'agit ici
d'une prophétie du temps de la fin. Veuillez noter attentivement ce que dit ce passage.

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l'homme, il y avait deux femmes, filles d'une même mère. Elles
se sont prostituées en Égypte […] L'aînée s'appelait Ohola, Et sa sœur Oholiba ; elles étaient à moi, et elles ont enfanté des
fils et des filles. Ohola, c'est Samarie ; Oholiba, c'est Jérusalem (versets 1-4).

Cela peut sembler compliqué, mais ce n'est pas le cas. Ces deux sœurs, Ohola et Oholiba, symbolisent les deux nations
d'Israël suite à sa division après le règne de Salomon. Samarie était l'ancienne capitale du royaume septentrional d'Israël,
composé de dix tribus, et Jérusalem restait la capitale des tribus restantes du royaume méridional de Juda. « Elles étaient à
moi », dit Dieu. Il était autrefois marié à Israël (cf. Jérémie 3 : 14 et 31 : 32).

Dans le temps de la fin, Dieu applique le nom d'Israël à deux nations précises : les États-Unis et le Royaume-Uni. La plupart
des prophéties du temps de la fin concernant Israël s'adressent à ces nations. (Cette vérité est expliquée dans notre livre Les
Anglo-Saxons selon la prophétie ; demandez un exemplaire gratuit.) Dans cette prophétie, ces nations sont symbolisées par
Ohola.

« Ohola me fut infidèle ; elle s'enflamma pour ses amants, les Assyriens ses voisins, vêtus d'étoffes teintes en bleu,
gouverneurs et chefs, tous jeunes et charmants, cavaliers montés sur des chevaux. Elle s'est prostituée à eux, à toute l'élite
des enfants de l'Assyrie ; elle s'est souillée avec tous ceux pour lesquels elle s'était enflammée, elle s'est souillée avec toutes
leurs idoles » (Ézéchiel 23 : 5-7).

Ces écritures indiquent comment les États-Unis et le Royaume-Uni sont devenus les amants des Assyriens. Qui sont les
Assyriens ? Nous avons prouvé pendant des années que dans la prophétie biblique, l'Assyrie correspond à l'Allemagne
moderne. Pour vous en convaincre, regarder notre courte vidéo sur l'identité biblique de l'Allemagne.

Si l'on ne comprend pas ces noms bibliques, on ne peut pas comprendre la prophétie biblique. La Bible est un livre chiffré, et
nous avons besoin de la décrypter pour la comprendre. Heureusement, Dieu nous a donné les moyens de le faire. Il a révélé
l'identité de ce peuple au temps de la fin, parce qu'Il veut que nous prenions garde à ces prophéties. Ces prophéties
constituent un tiers de la Bible ! Pourtant, même les croyants ne semblent pas s'en préoccuper.

L'Amérique n'a-t-elle pas été l'amante de l'Allemagne ? Depuis la Seconde Guerre mondiale, les États-Unis se sont
rapprochés de l'Allemagne. En fait, elle a beaucoup contribué à faire de l'Allemagne la première puissance d'Europe ! En
2000, les Allemands ont rendu hommage au président Bill Clinton en lui décernant le prix Charlemagne, l'une des
récompenses les plus prestigieuses d'Allemagne. En 2009, l'ambassadeur des États-Unis en Allemagne a qualifié le
partenariat Washington-Berlin de « relation la plus importante des 60 dernières années ». Depuis de nombreuses années, les
États-Unis encouragent l'Allemagne à jouer un rôle de leader mondial plus important et même à renforcer sa puissance
militaire.

La deuxième sœur
Ézéchiel 23 parle ensuite d'Oholiba, faisant allusion à Juda. L'identité moderne de Juda est bien connue, car elle n'a jamais
été perdue : il s'agit des Juifs, et plus précisément, de l'État hébreu, Israël moderne. La prophétie d'Ézéchiel révèle que les
Juifs ont aussi un amour démesuré pour l'Assyrie, pire encore que celui d'Ohola.
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« Sa soeur Oholiba vit cela, et fut plus déréglée qu'elle dans sa passion. […] Elle s'enflamma pour les enfants de l'Assyrie,
gouverneurs et chefs, ses voisins, vêtus magnifiquement … » (versets 11-12). La plus grande partie de cette prophétie
concernant l'histoire d'amour de Juda avec l'Assyrie est encore à venir. Remarquez que Dieu fait spécifiquement référence
aux « gouverneurs et chefs » d'Assyrie qui sont « vêtus magnifiquement ». Cela fait référence à la puissance militaire de
l'Assyrie. L'Allemagne en a fait preuve par la force au cours des deux guerres mondiales. C'est l'Allemagne qui a déclenché
ces deux guerres, et aujourd'hui, elle retrouve cette puissance militaire. Pourtant, les nations d'Israël du droit d'aînesse
(l'Amérique et le Royaume-Uni, avec la nation moderne de Juda), ne font qu'adorer leur amant. L'Amérique, le Royaume-Uni
et les Juifs entretiennent une relation d'amour démesurée avec l'Allemagne.

Dieu a établi cette nation pour les Juifs en 1948 et l'a soutenue pendant de nombreuses années, mais les Juifs attirent sur
eux-mêmes des problèmes de plus en plus profonds. Dieu est profondément contrarié à ce sujet. Il ordonne à Son peuple
d'avertir Juda et Israël de leurs péchés et des conséquences qu'ils entraîneront.

Les versets 16 et 17 évoquent d'autres amants de ces deux sœurs : non seulement l'Assyrie, mais aussi la Chaldée et les
Babyloniens. Bien que ces deux pays soient distincts de l'Assyrie à l'époque, l'amant babylonien est aujourd'hui de mèche
avec l'Assyrie, et se mue en Saint-Empire romain. (Pour comprendre, demandez L'Allemagne et le Saint Empire romain).

Lorsque les États-Unis et le Royaume-Uni ont combattu l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale, ils se battaient
contre le Saint Empire romain. Pourtant, depuis plus d'un demi-siècle, ces nations ont embrassé les Allemands.

Quel est le résultat final de cette relation entre « amants » ? La prophétie d'Ézéchiel révèle exactement où cela nous mène ! Il
nous transmet les nouvelles à l'avance ! Il s'agit d'une prophétie du temps de la fin qui s'adresse spécifiquement à ces deux
sœurs, qui sont en fait trois nations modernes.

La scission prophétisée
Ézéchiel 23 : 17 indique que « son cœur s'est détaché d'eux », c'est-à-dire de leurs amants allemands. Les versets 9-10
indiquent ce qu'il adviendra de l'Amérique et du Royaume-Uni à cause de cette aventure. Il dit que les Allemands l'ont « fait
périr elle-même avec l'épée » et ont exécuté des « jugements » sur elle ! Cette relation se solde par une trahison massive qui
entraine la chute de ces nations !

Voilà où cela nous mène ! Ce n'est là qu'une des dizaines de prophéties qui décrivent comment l'Allemagne redeviendra le
pire ennemi de ces nations au temps de la fin.

La scission entre l'Allemagne et l'Amérique a été prophétisée, et c'est ce qui se passe sous nos yeux. Cependant, l'animosité
que nous constatons aujourd'hui n'est qu'un tout petit début !

Pourquoi Dieu permettrait-Il que cela arrive à l'Amérique, au Royaume-Uni et à l'État juif ? Il s'agit de la correction qu'il inflige à
ces nations pour leurs péchés. « L'Éternel me dit : Fils de l'homme, jugeras-tu Ohola et Oholiba ? Déclare-leur leurs
abominations ! » (verset 36). Dieu est préoccupé par les abominations commises en Israël et en Juda, et Il demande à Son
peuple de déclarer à ces nations leurs péchés.

Dieu révèle ce qui se passe dans ce temps de la fin, et Il utilise un petit groupe de personnes pour déclarer ces prophéties au
monde, grâce à la compréhension de ces peuples bibliques. Pourtant, qui sera en mesure de comprendre cela s'il n'est pas
prêt à étudier réellement sa Bible ?

Regardez ce qui se passe
Vous pouvez savoir avec certitude où mènent les relations germano-américaines. Les événements actuels mènent à une fin
terrifiante, et vous pouvez la reconnaître si vous y prêtez attention.

Les prophéties bibliques annoncent qu'un empire européen dirigé par l'Allemagne va faire irruption sur la scène. Nous disons
depuis plus de 50 ans que cet empire sera probablement plus puissant que l'Amérique et la Russie !

L'ère du leadership mondial des États-Unis touche à sa fin. Même si les Allemands ne le disent pas ouvertement, ils s'en
réjouissent. Les relations vont s'aggraver jusqu'à ce que l'un des plus grands alliés de l'Amérique depuis la Seconde Guerre
mondiale devienne, une fois de plus, son plus grand ennemi !

Ce que l'Allemagne ne réalise pas, c'est qu'elle n'est qu'un outil entre les mains de Dieu pour accomplir Son dessein de
corriger Israël, à la fois Oholiba et Ohola.

L'ultime conclusion
Si vous suivez les prophéties jusqu'au bout, vous constaterez que tout cela se terminera par la civilisation la plus merveilleuse
dont vous puissiez rêver, qui sera établie sur Terre !

Daniel 7 : 7 décrit une bête effrayante et terrible qui représente l'Empire romain. Elle a dix cornes, dont les sept dernières
représentent le Saint Empire romain. Cet empire est apparu et a disparu six fois au cours de l'histoire, et la septième et
dernière résurrection est en train d'émerger aujourd'hui.
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Remarquez ce qui suit juste après : « Je regardai, pendant que l'on plaçait des trônes. Et l'ancien des jours s'assit. Son
vêtement était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête étaient comme de la laine pure ; son trône était comme des
flammes de feu, et les roues comme un feu ardent. Un fleuve de feu coulait et sortait de devant lui. Mille milliers le servaient,
et dix mille millions se tenaient en sa présence. Les juges s'assirent, et les livres furent ouverts » (versets 9-10). Il s'agit d'une
nouvelle civilisation à venir, gouvernée par « l'Ancien des jours » !

« Ces quatre grands animaux, ce sont quatre rois qui s'élèveront de la terre ; mais les saints du Très Haut recevront le
royaume, et ils posséderont le royaume éternellement, d'éternité en éternité » (versets 17-18). C'est ce que Dieu dit de notre
avenir et des saints qui soutiennent le message de Dieu avant la seconde venue de Jésus-Christ et déclarent ce message à
Ohola et Oholiba, et à beaucoup d'autres.

« [J]usqu'au moment où l'ancien des jours vint donner droit aux saints du Très Haut, et le temps arriva où les saints furent en
possession du royaume » (verset 22). Ceux qui soutiennent ce message aujourd'hui aideront Jésus-Christ à régner sur cette
nouvelle civilisation. Dieu forme en ce moment même de nouveaux dirigeants pour préparer cet avenir merveilleux, qui est
presque arrivé !

C'est ce qui vient après les mauvaises nouvelles. L'accomplissement de ces événements du temps de la fin indique que la
seconde venue de Jésus-Christ est très proche. Cependant, il y aura d'abord des souffrances catastrophiques ! Nous
devrions tous tenir compte de l'avertissement de Dieu.
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